Campus Management System

Alle Angebote der Hochschule werden als Lehrfächer erfasst, die eine eindeutige Lehrfachnummer, einen Namen und eine Beschreibung besitzen. Lehrfächer werden allerdings nicht jedes Semester gehalten. Ein Lehrangebot beschreibt deshalb, in welchem Semester ein Lehrfach angeboten wurde und welcher Professor für dieses Lehrangebot zu diesem Semester verantwortlich ist. Ein Semester besitzt ein Start- und ein Enddatum sowie einen Namen. Lehrveranstaltungen werden jeweils durch Ort und Zeit beschrieben. Eine Lehrveranstaltung ist genau einem Lehrangebot zugeordnet. Zusätzlich ist wichtig, dass jede Lehrveranstaltung von einer Person gehalten wird. Personen können studentische Hilfskräfte, wissenschaftliche Mitarbeiter (die an einem Lehrstuhl angestellt sind) und Professoren sein. Jeder Lehrstuhl hat genau einen Professor als Lehrstuhlinhaber. Eine Person wird durch einen Vor- und Nachnamen sowie einen Titel gekennzeichnet. Ein Professor unterscheidet sich von einem wissenschaftlichen Mitarbeiter dadurch, dass er u. a., wie oben erklärt, für Lehrangebote verantwortlich ist. Dabei kann es sein, dass er in einem Semester keine Lehrangebote verantworten muss.

Eine Evaluation wird für eine bestimmte Person und eine bestimmte Lehrveranstaltung durchgeführt. Dabei ist wichtig festzuhalten, wann die Evaluation durchgeführt wurde und ob sie veröffentlicht werden kann. Jeder Evaluation liegt ein Fragebogen(formular) zu Grunde, der jeweils ein Thema besitzt. Ein Fragebogen besteht aus einzelnen Fragen, die eine textuelle Fragestellung und eine Beschreibung beinhalten. Eine Evaluation berücksichtigt alle Antworten zu den Fragen eines Fragebogens. Eine Antwort ist dabei immer textuell beschrieben. Zusätzlich können zu jeder Evaluation Kommentare verfasst werden, die eine Beschreibung und einen Veröffentlichungsvermerk besitzen.